

# Nachhaltigkeit und Gerechtigkeit siegen

## Heimatpreis geht an Schalksmühler Tafel

**Schalksmühle** – „Nachhaltigkeit, Gerechtigkeit, Teilhabe und soziale Verantwortung“ – all das vereint die Schalksmühler Tafel laut Bürgermeister Jörg Schönenberg und wurde dafür nun mit dem ersten Platz des Heimatpreises 2024 ausgezeichnet. Neben der Urkunde und dem Glaspreis erhält der Verein damit ein Preisgeld in Höhe von 2500 Euro. Mit der ausschließlich ehrenamtlichen Arbeit, wie Bürgermeister Jörg Schönenberg in seiner Rede betonte, ermöglichen die Helferinnen und Helfer auch Menschen mit geringem Ein-

kommen eine gesunde Ernährung. Besonders an der Auszeichnung: Die Teilnahme am Heimatpreis geschah nicht auf Eigeninitiative – der Verein sei von einem Schalksmühler vorgeschlagen, der sich für die unermüdliche Arbeit bedanken wollte. „Danke Hajo“, sagte die Vorsitzende Astrid Lehmann nach Annahme des Preises lediglich.

Der zweite Platz und damit 1500 Euro gehen an den Förderverein der Musikschule in Schalksmühle und der dritte Platz – 1000 Euro – gehen an die SGSH Dragons.



Die Preisträger Thomas Demmler (Dragons), Astrid Lehmann (Tafel) und Uwe Lal (Förderverein Musikschule) mit den Fraktionsvertretern und dem Bürgermeister.

CAROLINA LUDWIG